



PASCUA JUDÍA

La PASCUA es la fiesta principal de los judíos. En ella celebran el paso de la de Egipto a la
Es la fiesta de la Alianza de Dios con su pueblo.
Los judíos celebran la Pascua una vez al año, por medio de una comida que se llama

En esa comida, dan a Dios por las maravillas que hizo por su pueblo para salvarlos.

Se reúnen en torno a la mesa familiar para comer un, que fue el signo de la salvación en la primera comida de Pascua que celebraron en Egipto. Con la sangre del cordero, pintaron las puertas de sus casas para ser salvados.

En la mesa de la Pascua, hay panes (sin levadura), que recuerdan la salida de Egipto, en la que no tuvieron tiempo de dejarlos levar.

También está presente el que es signo de la alegría de la salvación.



EUCARISTÍA

La PASCUA es la fiesta principal de los cristianos. En ella celebramos a Jesús y el paso de la a la
Es la fiesta de la Alianza de Dios con su pueblo, que es la Iglesia.

Los cristianos celebramos la Pascua una vez al año, y todos los domingos en una comida que se llama

En esa comida, damos a Dios por las maravillas que hace por nosotros y por la salvación que nos trae Jesús.

En cada Eucaristía nos reunimos en torno a la mesa del altar para celebrar a Jesús, actualizar la muerte y resurrección de Jesús, que es el de Dios que quita el pecado del mundo. Su derramada en la cruz nos trajo la salvación.

En la mesa de la Eucaristía hay ácimos, llamados, que se convierten en el de Jesús.

También está presente el que se convierte en la de Jesús.